# Temas de Nuestra América

agradece la colaboración de las siguientes personas, autores y autoras de artículos y ensayos

#### Verónica Baltodano Costa Rica

Estudiante de la Escuela de Literatura y Ciencias del Lenguaje, Universidad Nacional. Se interesa en la investigación relacionada con temas de semiótica, análisis del discurso y género.

## Lorena Cardona González Colombia

Socióloga por la Universidad de Caldas. Docente Universidad Nacional de Colombia. Docente Universidad de Caldas Colombia. Investigadora en el grupo "Estado, Sociedad y Democracia" de la Universidad Javeriana. Estudia el programa de maestría en Historia y Memoria en la Universidad Nacional de la Plata.

## Jaime A. Castañeda Hernández Colombia

Licenciado en Ciencias Sociales por la Universidad de Caldas. Cursa programa de maestría en Historia y Memoria en la Universidad Nacional de la Plata. Docente, tiempo completo Ministerio de Educación Nacional (M.E.N), Colombia. Secretario de la organización Afro descendiente AFROARAUCA, Corregimiento de Arauca Palestina Caldas. Integrante, Academia Caldense de Historia. Autor de varios trabajos de investigación publicados en libros y revistas. Acreedor de Orden de los fundadores de Palestina Caldas en su grado de gran oficial. Mención al libro Historia de un pueblo sin historia, octubre de 2010.

## William Ernesto Condiza Plazas Colombia

Sociólogo por la Universidad Nacional de Colombia. Magister en Derechos Humanos. Línea de investigación sociohumanística y Derechos Humanos. Docente de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia. Gestor del concurso literario Expresión Incluyente. Cuenta con varias publicaciones en el área de especialidad en relación con derechos humanos y prostitución, derechos humanos, exclusión y pobreza en América Latina, salud mental, derechos humanos y contextos de modernidad.



#### Edna Patricia Hernández Reyes Colombia

Magíster en Psicología. Línea psicología y sociedad. Línea de Investigación Socialización y Género, Diversidad y Migraciones. Universidad Nacional de Colombia. Psicóloga Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia. Grupo de Investigación Clínica y Salud Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia. Subdirectora Nacional del Campo Psicología Social, Ambiental y Comunitaria Colegio Colombiano de Psicólogos. Miembro de la red nacional de Investigadores en Psicología Social y Crítica.

#### Marco Vinicio Méndez Coto Costa Rica

Licenciado en Relaciones Internacionales por la Universidad Nacional de Costa Rica. Estudia el programa de maestría en Derechos Humanos y Educación para la Paz en la misma Universidad. Académico e investigador del IDELA, en el Programa de Geoestrategia Latinoamericana. Autor de artículos en revistas especializadas y del libro ¿Poder Inteligente? La doctrina de Obama en Guantánamo.

## Nuria Rodríguez Vargas Costa Rica

Egresada de la Licenciatura en Literatura de la Escuela de Literatura y Ciencias del Lenguaje de la Universidad Nacional de Costa Rica. Estudia el programa de Maestría de Estudios Latinoamericanos con énfasis en cultura y desarrollo de la Universidad Nacional de Costa Rica.

# Rosario Sánchez Argentina

Licenciada en Ciencias de la Comunicación por la Universidad de Buenos Aires, Becaria CONICET y estudiante del programa doctoral en Ciencias sociales de la Universidad de Buenos Aires. Investigadora y docente en el Instituto de Investigaciones Gino Germani (IIGG). Ha publicado capítulos de libros, libros completos y artículos en revistas especializadas sobre la temática de prensa, control social y crimen.

#### Andrés Toribio Dantas Brasil

Doctor. Investigador del Núcleo de Estudios de las Américas de la Universidad del Estado de Río de Janeiro, UERJ, donde coordina el grupo de investigación sobre sociedad, cultura, políticas públicas en América Latina. Profesor e investigador del Programa de Posgraduados en Historia de la UERJ.



# Lilith (seud.) Lilliana González Costa Rica

Graduada en la especialidad de bibliotecología y ciencias de la información. Es egresada del programa de Maestría en Estudios de la Cultura Centroamericana de la Universidad Nacional de Costa Rica. Escribe poesía y ensayo.

